

Wir sind umgezogen!

Ende November 2008 sind wir mit tatkräftiger Unterstützung von Freunden und Familie in unser neues Heim, ein über 100-jähriges Bauernhaus, umgezogen. Nun wohnen wir im schönen Eschachtal in der Nähe von Rottweil. Ein herzliches Dankeschön nochmals an alle Umzugshelfer, ganz besonders Piri & Bandi und Mona, die mehrere Tage für Kisten packen, Lampen aufhängen, Vorhänge nähen, etc. für uns geopfert haben!

Â

Â

Â

Die Umzugskartons sind alle ausgepackt, das Chaos ist größtenteils beseitigt, ... jetzt freuen wir uns auf eine gemütliche und ruhige Weihnachtszeit! Ein paar Eindrücke von unserem neuen zu Hause findet ihr in der Fotogalerie .

Â

20. Dezember 2008